

Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報
No.2920 / 2018.03.09



国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：水本孝夫
幹事：野澤 修
編集：広報委員会
www.niigatahigashirc.com



<司会>河端 信雄 SAA

<斉唱>ソングリーダー：親睦委員 松本 光昭 君

- ・ロータリーソング「我等の生業」
- ・会 歌「世界の友と」2 番



水本 孝夫 会長 挨拶



3 点報告をさせていただきます。

1 つ目は、明日、明後日の 2 日間、万代島の朱鷺メッセで「新潟酒の陣」が開催されます。当クラブの友好クラブ、高崎北クラブのメンバー 11 名が明日初日の酒の陣にこられます。高橋英樹友好クラブ担当委員をはじめとする委員のメンバー等と私と野澤幹事も含め、9 名のメンバーで対応させて頂く予定です。又、高崎北クラブのメンバーの皆様には、4 月 7 日の当クラブの 60 周年にも 8 名の方が参加される予定になっています。

2 つ目は、新潟中央ロータリークラブの創立 25 周年記念式典の件です。4 月 21 日（土）ここ ANA クラウンプラザホテル新潟で午後 5 時から開催されます。当クラブの孫クラブでもありますので、私としては 40 名くらい出席して頂きたいと思えます。申込期限が今月末日になっていますので、週明けには皆様にご案内させていただきます。

3 つ目は、今週の月曜日に地区事務所から連絡がありました。今年の 2 月 6 日午後 11 時 50 分頃に発生しました、マグニチュード 6.4 の「台湾東部地震の義援金」の件についてでした。7 人が死亡し、250 人が負傷しました。当地区にあっては台湾各地のロータリークラブと、友好クラブや姉妹クラブとなっているクラブが多数あり、地区としての委員会活動においても親密な関係が築かれています。又、2004 年の中越大震災、2007 年の中越沖大震災では、台湾の市民やロータリークラブから多くの温かい援助が寄せられました。そこでこの度、地区の災害特別会計から 100 万円を義援金として拠出させて頂きたいとのことです。その代わり各クラブには別途義援金の募集はお願いしないとのことで、ぜひ各クラブにご賛同して頂きたいとのことです。皆様ご賛同いただけますでしょうか。

さて、同じく地震の件ですが、この 3 月 11 日（日）で東日本大震災からちょうど 7 年がたちます。午後 2 時 46 分に発生しました。私は当時丁度会社にて、書類を作成していたときでした。横揺れがひどく外へ出たら電柱や電線がグラグラと揺れていました。地震の情報を見ようとテレビをつけたら津波情報があり、そのうち 15m～20m ほどの高さと思われる津波が押し寄せ、その上に地元の漁船と思われる船が乗っかっているのを見た時には、一瞬自分の目を疑いました。これは現実なのか。それが現実の映像だと認識できるのにだいたい時間がかかったのを今でも覚えています。

死者数は昨年 1 年で 2 人増え 15,895 人、行方不明者は今も 2,539 人、震災関連死は 3,647 人（昨年 9 月末現在）です。避難生活を続ける被災者は、依然全国で約 73,000 人いるそうです。改めて、いかにすごい地震だったのかがわかります。

岩手、宮城、福島 3 件の復興状況は、鉄道については 2350.9 km の内 92.5% が運行再開しているそうです。しかしながら道路については整備対象 5 5 0 km に対して開通済みは 5 2 %、工事中は 4 8 % となっています。又、青森・岩手・宮城・福島・茨城・千葉の 6 件の海岸線の防潮堤については、460 km の内完成済みが 212 km（46.1%）工事中が 41.1%、未着工が 12.8% だそうです。1 日も早く復興し、住民が安心して暮らせるようになり、避難生活者がいなくなしてほしいものです。

11 日の日曜日には被災地の各地で追悼式が行われると思いますが、私も 2 時 46 分に黙祷を捧げたいと思えます。私どもの住む新潟市も昭和 39 年 6 月 16 日に新潟地震に見舞われました。

あれから 54 年がたとうとしています。現在、市内の各地域のコミュニティー協議会ごとに防災訓練が実施されています。皆様もぜひ参加され災害に備えてください。

お祝い



【紹介】親睦委員 松本 光昭 君

●会員の結婚記念日

田淵 展子 君 山田 克明 君
高橋 英樹 君 金子 康弘 君
川内 達也 君 古川 喜代志 君
片山 政博 君

●会員の創業記念日

寺嶋 一夫 君 (有) 寺嶋旗幕染工場
林 伸哉 君 丸文通商 (株) 新潟支店
加藤 大二 君 (株) 大二工業
村山 栄一 君 大協リース (株)

委員会・同好会報告



●次年度幹事

村山 栄一 君

3/31 クラブアッセンブリー 例会終了後



【ニコニコBOX】

野沢 慎吾 君

片山 政博 君

先日、真島さんと一緒に伊勢神宮で祈祷していただきました。気分一新再スタートだ。

那須野 幸作 君

本日のゲストスピーカー坂爪さんをお迎え致しまして、学校の先生から会社経営に講話を楽しみにしております。

安藤 幸夫 君

夕方の明るさに、心がウキウキする季節になりました!!越後人は春が大好きなようです!!

市川 務 君

チョットいいことがありました。

斎藤 稔 君

欠席が続いていましたが、宮川さんが笑顔で迎えてくれました。

【3月月間賞】

●紹介:野沢 慎吾 ニコニコBOX委員長

●加藤 大二 君、孫 犁冰 君



幹事報告



●野澤 修君
ロータリー山の会 6/2,3 ドンデン山へ

卓話「モチベーションアップについて」



●【紹介】 那須野 幸作 君



●株式会社インストル・Mシステム
代表取締役 坂爪 豪 氏



次回例会 3月16日 米山奨学生スピーチ 吳 湘 さん
会員スピーチ 河崎 順昭 君
本日の出席率 75.86% / 2週間前メイクアップ後 81.82%

